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令和４年４月教育委員会会議録

【会議に付すべき事件】

報告第１号 令和４年３月熊取町議会定例会の結果報告について

【その他】

後援名義使用願の承認について【報告】２件

《４月分》

生涯学習推進課【煉瓦館・公民館・総合体育館 他関係団体】事業予定

小・中学校行事予定

《３月分》

図書館【熊取図書館 他関係団体】事業報告

日 時 令和４年４月８日（金）午後５時００分から

場 所 役場本館３階 議場

【教育委員会定例会出席者】

教育長 岸野 行男

教育委員（教育長職務代理者） 梶山慎一郎

教育委員 土屋 裕睦

教育委員 鈴木 直子

教育委員 一ノ瀨由美子

教育次長 阪上 敦司

理事（学校指導担当） 林 栄津子

理事（生涯学習・図書館担当） 原田 哲哉

学校教育課長 三原 順

学校教育課学校総務参事 伊東 浩一

学校教育課学校指導参事 河井 淳

学校教育課学校指導参事 松本 歩

学校教育課学校指導参事 桝屋 知佳

学校教育課学校指導参事 松浪 誠人

生涯学習推進課長 立石 則也

生涯学習推進課生涯学習参事 大屋 真志

図書館長 原田 貴子

書記 守田由美子
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────────────────────────────────────────

会議の前に、４月の人事異動により異動があった事務局職員の紹介を行う。

（異動のあった職員）

学校教育課学校総務参事 伊東 浩一

学校教育課学校指導参事 松浪 誠人

開会 午後５時０１分

岸野教育長 それでは、ただいまから令和４年４月教育委員会定例会を開会しま

す。

本日の署名委員には鈴木委員を指名します。よろしくお願いいたし

ます。

それでは、議事に入ります。

事前配付の議案書１ページ、報告第１号「令和４年３月熊取町議会

定例会の結果報告について」事務局から説明願います。

三原課長、お願いします。

三原課長 それでは、報告第１号「令和４年３月熊取町議会定例会の結果報告

について」ご説明をさせていただきます。

事前配付の議案書１ページをご覧ください。

令和４年３月熊取町議会定例会に上程の（１）令和４年度熊取町一

般会計予算について、（２）令和３年度熊取町一般会計補正予算（第

１１号）について、（３）令和３年度熊取町一般会計補正予算（第１

２号）について、（４）令和４年度熊取町一般会計補正予算（第１

号）について、この４件につきましては、町議会において慎重な審議

を賜り、原案どおりご可決いただきましたことをご報告申し上げます。

以上、報告第１号「令和４年３月熊取町議会定例会の結果報告につ

いて」の説明とさせていただきます。

岸野教育長 ただいまの事務局の説明について、ご質問等はありませんか。よろ

しいでしょうか。

それでは、報告第１号「令和４年３月熊取町議会定例会の結果報告

について」承認としてよろしいか。
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委員全員 （「はい。」の声）

岸野教育長 報告第１号「令和４年３月熊取町議会定例会の結果報告について」

承認とします。

以上で本日の会議に付された審議すべき議案が終了いたしました。

ほかに何かございませんか。

ないようですので、審議を終了します。

（その他報告事項）

岸野教育長 続きまして、その他報告事項に入らせていただきます。

それでは、順次事務局から報告願います。

大屋参事。

大屋参事 『後援名義使用願の承認について（令和４年度保護者のための特別

支援教育講演会）Ｐ．４より説明』

岸野教育長 では、続きまして、原田館長、お願いします。

原田図書館長 『後援名義使用願の承認について（おはなしキャラバン２０２２）

Ｐ．５より説明』

岸野教育長 では、続きまして、行事予定。

林理事、お願いします。

林理事 『小・中学校行事予定Ｐ．６より説明』

岸野教育長 続きまして、生涯学習。

立石課長。

立石課長 『生涯学習推進課事業予定Ｐ．７～Ｐ．８より説明』

岸野教育長 ありがとうございます。

報告は以上でしょうか。

阪上次長、お願いします。
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阪上次長 すみません。今報告があった学校のほうですけれども、基本的には、

府からも通知とか来ていますけれども、これまでどおり感染拡大防止

に努めながら、通常どおりの授業をさせていただくという予定になっ

てございます。

生涯学習のほうは、昨年度はいろいろと講座関係が中止になってお

るんですけれども、今年度については、コロナ前のように教室、講座

等についても始めていきたいなというふうに考えてございます。

ただ、公民館等施設の利用につきましては、今のところまだ定員の

半分程度で利用をお願いしているという状況でございます。大分状況

が変わってきて、以前のようになってくるのかなとも思いながらも、

各施設のほうは感染防止に努めながら、引き続いて事業のほう進めて

いきたいと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。

私からは以上でございます。

岸野教育長 ありがとうございます。

ほかに何かございませんか。

三原課長。

三原課長 すみません。委員の皆様に、お手元にお配りしてございます令和４

年度の教育方針でございます。

本体プラス概要版の２種類つけさせていただいております。後ほど

ご高覧いただければ幸いに思います。

町のホームページのほうにも概要版と本体を掲載させていただいて

おりますので、また一度ご確認いただければと思います。

以上でございます。

岸野教育長 ほか、ございませんか。よろしいでしょうか。

では、ないようですので、令和４年４月教育委員会定例会を閉会し

ます。

お疲れさまでした。

閉会 午後５時１２分

会議録は、教育委員会会議規則第１４条の規定に基づき作成したもので、会議の顚末は

事実に相違ないことを証するため、ここに署名する。
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熊取町教育委員会

教 育 長

署名委員


